



**CONTRE L'EUROPE
DE L'ARGENT
Faisons entendre
la voix du peuple !**



Madame, Monsieur,

Comme vous, je ne supporte plus cette société faite d'injustice sociale et d'inégalité.

Comme vous, je suis en colère face à ce système qui ne profite qu'aux riches et broie nos vies.

Le Président des riches n'a pas vu venir le puissant mouvement de contestation de sa politique libérale. Sauf qu'il est obligé d'en tenir compte et se trouve pris au piège de son « grand débat national ». Qu'y entendons-nous sinon qu'il faut rétablir la justice sociale et fiscale, qu'il faut augmenter les salaires et les retraites, que la France doit fournir du travail à ses enfants et que pour cela elle doit reprendre en main son destin industriel et agricole ?

Dans nos communes et nos quartiers, trop souvent ces dernières années ont été synonymes de fermetures de classes ou d'écoles, de disparition des antennes locales de la CAF et de la Sécu, et trouver un médecin traitant ressemble de plus en plus à un jeu de piste sans issue qui nous fait atterrir dans les salles d'attente bondées des urgences.

Tandis que nos services publics et l'économie réelle vont mal, les profits s'accumulent. Rien que pour le CAC40, les actionnaires ont perçu 57 milliards d'euros en 2018. 1820€ chaque seconde, jour et nuit, week-end compris. Cet argent devrait plutôt servir à financer la création d'emploi et les services publics plutôt que les intérêts de la grande finance.

Nous ne tolérons plus que les libéraux fassent leur loi en Europe. Le peuple doit reprendre la main sur son destin et la France doit faire entendre sa voix pour cela.

Les communistes ont toujours combattu l'Europe libérale de Maastricht. Nous avons rejeté ensemble la constitution européenne en 2005. A l'occasion des élections européennes, nous allons faire entendre, avec mes colistiers, la voix du monde du travail, la voix de cette France qui maintenant doit être entendue.

Nous exigeons le respect et la dignité pour le peuple !

Tel est le sens de notre action.

Ian BROSSAT
Candidat du PCF
aux élections européennes